

Gegen Coronamaßnahmen



Wir sind die einzige Partei, die die Anti-Coronamaßnahmen angreift und diese abschaffen will!

Wir decken Lügen in Sachen Corona schonungslos auf (PCR-Test; Intensivbettenlüge; Lüge zur „Übersterblichkeit“; Schädlichkeit der Masken usw.)

Wir fordern das sofortige Ende der tödlichen Maßnahmen!

Wir treten ein für den Beginn einer öffentlichen wissenschaftlichen Diskussion über den Sinn der Maßnahmen.

Wir wollen, dass die Schuldigen zur Verantwortung gezogen werden!!!

Impfungen sind gefährlich!!! Wir sind die einzige Partei, die dagegen aufsteht!

Menschen, die auf uns setzen, erwarten klare Worte von uns. dieBasis ist die einzige Partei, die die Anti-Coronamaßnahmen angreift. Nur so können wir das böse Spiel beenden!!!

Für die Freiheit



Wir sind für uneingeschränkte Freiheit! Wer unsere Freiheit einschränkt, ist beweispflichtig!

Eine Regierung, die unsere freiheitlichen Rechte beschneidet (z.B. durch Vorschriften des Infektionsschutzgesetzes; durch das Ausrufen einer „epidemischen Lage von nationaler Tragweite“), ist zur nachvollziehbaren Transparenz aller zu dieser Entscheidung führenden wissenschaftlichen Befunde, Gutachten und Bewertungen verpflichtet.

Wir müssen eine demokratische Debatte führen!!!

Die Linke und die AfD als Parteien haben versagt. Sie hätten zivilen Ungehorsam leisten müssen. Keine einzige Partei außer dieBasis hat dies getan.

Wiederherstellung Demokratie



Wir sind die einzige Partei, die eine Bewegung ist, die für eine kraftvolle Demokratie steht.

Mit uns könnt ihr die Zukunft gestalten. Ein demokratischer Neubeginn ist erforderlich.

- Wähler und Gewählte in eine neue, konkrete und gegenseitige Verantwortung bringen mehr Transparenz und Teilhabe an der politischen Arbeit jedes Abgeordneten bzw. Wählers
- Beweispflicht der Abgeordneten gegenüber ihren kommunalen Ratsversammlungen
- Profi- und Lohnlobbyisten mit ihren mächtigen Firmen aus dem Parlament verbannen
- Bürger befähigen, sich in die Entwicklung und Abstimmung politischer Projekte einzubringen (Beginn in der Schule!!!)
- Möglichkeiten einer regionalen Neuwahl, um Abgeordnete bei Verfehlungen bzw. Versagen vorzeitig abberufen und ersetzen zu können (vorher die Zustimmung einer Mehrheit der Wählerschaft einholen)

Gegen digitale Überwachung



Wir sind gegen eine digitale Überwachung und das Sammeln und Weitergeben von Daten, z. B. gegen

- elektronische Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen!
- elektronische Rezepte!
- elektronische Patientenakten!
- zentrale Melderegister für übertragbare Krankheiten!
- zentrale Impfdatensammlungen!
- Tracking-Apps!

Das alles widerspricht der ärztlichen Schweigepflicht!

Respekt vor der Menschenwürde



Wiederherstellung der Menschenwürde!

Menschen wurden über 18 Monate verängstigt. Dagegen stehen wir auf. Das ist unser Verständnis von Solidarität. Menschenwürde ist die Würde jedes Einzelnen, von der Geburt bis zum Tode, und diese ist nicht verhandelbar!

Die Würde des Menschen ist unantastbar!!!

Die Macht der Narrative

Angst

Hilfe, eine Pandemie ist ausgebrochen! Wir schweben in Lebensgefahr! Ein bekanntes, todbringendes Virus aus China zerstört unsere Lungen und ist hochgradig ansteckend. Es bedroht das Leben von Milliarden Menschen.

Haltet Abstand! Setzt Masken auf! Auf keinen Fall Kontakt zu Großeltern! Ihr seid sonst schuld an ihrem Tod!

Glauben Sie nur uns, den offiziellen Quellen. Stellen Sie unsere Anweisungen nicht infrage. Gesundheitsämter, Polizei und Medien werden für einen Sieg gegen das Virus kämpfen. Gemeinsam werden wir diese schwere Zeit überstehen.

Wir werden uns von solcher Bevormundung befreien. Wir organisieren uns nach den Prinzipien der Menschenwürde, der Demokratie und Rechtsstaatlichkeit frei und selbst. Dadurch können wir Kriege und Gewaltherrschaft vermeiden und eine menschenwürdige und vernunftgesteuerte Entwicklung im Einklang mit der Umwelt ermöglichen.

Wie geht es weiter?

Die gewählten Politiker schaffen gerade die Demokratie ab. Wir haben die Menschen im Berliner Bundestag nicht bewusst geprüft, damit sie unsere Interessen im Parlament vertreten.

Wenn wir ehrlich sind, haben wir uns das mit der Demokratie lange Zeit vorgegaukelt. Machtspielchen, Lobbyeinfluss, Feilschereien und heimliche Kompromisse zulasten Dritter haben nichts mit Demokratie zu tun. Es zeigt sich, dass Demokratie kein Automatismus ist, sondern dass sie entwickelt und geregelt werden muss. Und jede Generation muss sie sich neu erkämpfen.

- Die Demokratie braucht eine neue **Basis**.
- Unser Bildungssystem braucht eine neue **Basis**.
- Die Unternehmen brauchen eine neue **Basis**.
- Die Medien brauchen eine neue **Basis**.
- Die Politik braucht eine neue **Basis**.
- Das Gesundheitswesen braucht eine neue **Basis**.



Zuversicht

Noch nie waren derart viele Menschen auf diesem Planeten so gesund wie jetzt. Mikroorganismen sind ein historisch nowendiger Bestandteil unseres Inneren und unserer Umwelt, selbstverständlich auch Viren. Daher ist die Angst vor ihnen unbegründet. Die wichtigsten Krankheitserreger sind bekannt und können durch Medikamente oder Hygienemaßnahmen beherrscht werden.

Wir wollen und brauchen menschliche Nähe und Unterstützung für unser Wohlbefinden und um unser Immunsystem zu stärken. Die Gemeinschaft mit anderen ist für unsere Gesundheit unverzichtbar.

Alle von der WHO angezettelten Pandemien haben sich als wirtschaftlich motivierter Betrug erwiesen. Die künstliche Coronapandemie ist eine Schock-Strategie, mit der demokratische und rechtsstaatliche Mittel gelähmt werden sollen. Wir durchschauen diese Manöver und Angstkampagnen.